



Esta semana entregamos nebulizadores, pañales, y 11 implementos de movilidad, mejorando la calidad de vida a igual número de personas, entre niños y adultos que padecen algún tipo de discapacidad, y que nos contactan a través de nuestros canales digitales.

Una de las beneficiarias fue Ana de 7 años, quien padece de epilepsia y problemas de movilidad debido a un tumor en su cerebro; Silvia Rodríguez, su madre, explica lo difícil que es movilizarla a las consultas y terapias. Ella recibió pañales, un nebulizador, y una silla de ruedas. “Me siento muy agradecida con Dios y con ustedes que nos han ayudado”, señaló su madre.

Eduardo Romero, en representación de la institución señala que, durante este año, el programa de ayudas técnicas que realiza la Junta, en alianza con cooperantes locales e internacionales, ha mejorado la movilidad de 607 personas a través de la entrega de implementos de movilidad entre bastones, muletas, y sillas de ruedas. “Hemos trabajado de manera coordinada con veintiocho Fundaciones en el país que mantienen la misma mística de servicio que tiene la Junta”, señaló.